



Noticias

Deportes

Cultura y Ocio

Provincia

SER Cofrade

Fonoteca

Participación

RSS de las noticias

Síguenos en Twitter

Síguenos en facebook

Miércoles, 19 de Septiembre de 2012

El Parque de las Ciencias recibe a los más de 2.000 estudiantes internacionales de la UGR

19/09/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



El acto oficial de bienvenida a los más de 2000 estudiantes internacionales de la UGR se celebrará en el Parque de las Ciencias hoy miércoles a las 11 de la mañana, y contará con la presencia de la vicerrectora de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo, Dorothy Kelly.

La Universidad de Granada organiza, por quinto curso consecutivo, las Jornadas de Recepción para los más de 2000 estudiantes internacionales que acogerá nuestra universidad durante el primer semestre del curso académico 2012/2013.

El Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo ha diseñado un programa variado de actividades para esta semana de bienvenida, lo que convertirá a estas jornadas en una experiencia inolvidable para los estudiantes internacionales. Las charlas informativas se completan con actividades deportivas, culturales y de ocio que incluyen una actuación del Coro de la Facultad de Ciencias, una actuación de magia en el Centro de Lenguas Modernas, visitas guiadas a los distintos campus universitarios, competiciones deportivas, dos proyecciones de cine, una visita guiada al Parque de las Ciencias, una actuación de teatro, una visita guiada por el Albaycín, un encuentro lingüístico entre los estudiantes, una gymkana...

El broche final a las jornadas consistirá en la recepción en el Ayuntamiento de Granada a los estudiantes "embajadores" de cada país en un acto que se celebrará el sábado 22 de septiembre en el Ayuntamiento de Granada y que contará también con la presencia del rector de la Universidad de Granada.

Comparte

2
 0



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario

Puedes usar las siguientes etiquetas y atributos HTML: <abbr title=""> <acronym title=""> <blockquote cite=""> <code> <del datetim e=""> <i> <q cite=""> <strike>



ÚLTIMAS NOTICIAS

El PTS acude este miércoles a la feria 'Biospain 2012' con 16 empresas e instituciones

El Parque Tecnológico de la Salud (PTS) de Granada acude con 16 empresas e instituciones [Leer más](#) →

De Guindos presiona para que Mare Nostrum sea adquirido por el Popular



El ministro de Economía, Luis de Guindos, está interviniendo personalmente para que el Banco Mare [Leer más](#) →

El Parque de las Ciencias recibe a los más de 2.000 estudiantes internacionales de la UGR

El acto oficial de bienvenida a los más de 2000 estudiantes internacionales de la UGR [Leer más](#) →

González Barberán cede su gran legado bibliográfico y documental a Huéscar



El historiador granadino Vicente González Barberán ha acordado ceder todo su legado bibliográfico y documental [Leer más](#) →

Más de 70 equipos presentan sus proyectos para el concurso de ideas del Centro de Alzheimer



La Diputación de Granada ha constituido el jurado que tramitará el concurso de ideas del [Leer más](#) →

@radiogranada

El PTS acude este miércoles a la feria 'Biospain 2012' con 16 empresas e instituciones <http://t.co/Ama0RpAe> 13 minutes ago

Más de 70 equipos presentan sus proyectos para el concurso de ideas del Centro de Alzheimer <http://t.co/2ltTddSW> 45 minutes ago

González Barberán cede su gran legado bibliográfico y documental a Huéscar <http://t.co/aroYfUFU> about an hour ago

De Guindos presiona para que Mare Nostrum sea adquirido por el Popular <http://t.co/yuEqTzn3> about an hour ago

El #ParqueCiencias recibe a los más de 2.000 estudiantes internacionales de la #UGR <http://t.co/F6o1Ncqmq> about 2 hours ago